

genug Beispiele dafür vor. Etwa auch das der Hansa-Lloyd-Werke in Bremen. Gerade dieser Gesellschaft ging es keineswegs immer gut, und sie hat oftmals sogar recht schwierige Zeiten durchgemacht. Aber sie hat sich doch erfolgreich durchgearbeitet und alle unrentablen Fabrikationszweige aufgegeben, welche den Betrieb nur unnütz belasteten. Heute stellt sie nur noch zwei Wagentypen her, und diese Fabrikation scheint sich recht erfolgreich für das Unternehmen gestalten zu wollen. Wenn man heute bedenkt, wie schlecht die Hansa-Lloyd-Werke früher gegenüber anderen Automobilfabriken in bezug auf ihre Gewinne dastanden, und daß sie jetzt in der Lage sind, 8 % Dividende zu verteilen, so kann man eigentlich für eine Verwaltung, die sich so in die Höhe gearbeitet hat, nur fest gestimmt sein, und da die Automobilindustrie allgemein nicht schlecht geht, vor allem aber auch wohl noch einer großen Zukunft entgegengeht, kann man die Aktien der Hansa-Lloyd-Werke auch wohl als eine

aussichtsreiche Daueranlage ansehen. Auch hier aber muß man leider hinzufügen, daß gerade die Automobilindustrie besonders stark und ungerecht steuerlich belastet wird, daß also auch hier eine ganz andere Rentabilitätsmöglichkeit vorhanden wäre, wenn diese Industrie steuerlich gerechter behandelt würde.

In der Frage der Beibehaltung oder des Ausfalls der Sonnabend-Börsen hat sich jetzt der Börsenvorstand dazu entschlossen, probeweise einmal im Juni den Verkehr an den Sonnabenden ausfallen zu lassen. Wenn man sich noch jener Zeiten erinnert, wo wegen zu großen Geschäfts nur an drei Tagen der Woche die Börse geöffnet war! Übrigens gab es jetzt, als der Börsenvorstand nach langer Überlegung diesen Beschluß gefaßt hatte, einige Leute an der Börse, die behaupteten, nun werde das Geschäft sich sicher beleben, so daß der Ausfall der Sonnabendbörsen gerade zur unrichtigen Zeit erfolgt wäre. Es wäre nur zu wünschen, daß diese Propheten recht behalten würden. Alius.

Rennen zu Karlshorst

Dienstag, den 19. Mai, nachmittags 3 Uhr

Jagdrennen der Vierjährigen



Remp
Weinbrand
ist führend!

C. W. Remp Nachf. Aktien-Gesellschaft, Stettin